

### Groupe " Ensemble pour Berck "

---

Le dernier conseil municipal fut consacré au débat d'orientation budgétaire, moment important de la vie d'une collectivité qui permet de faire le point sur la situation financière de la commune, sur les projets réalisés, en cours ou à venir.

Cet exercice a permis, s'il fallait encore le démontrer, de présenter une situation financière saine avec des dépenses de fonctionnement maîtrisées, des recettes dynamiques, un endettement en diminution, une capacité d'autofinancement en constante hausse, un niveau d'investissement record et une stabilité des taux communaux des taxes locales.

Le budget 2025 s'inscrira dans la même dynamique avec de nombreux projets, sans recours à l'emprunt et sans augmenter les taux communaux des taxes locales.

Cette bonne gestion, respectueuse des deniers publics comme des contribuables, permettra, cette année encore, d'investir massivement pour l'amélioration du cadre de vie, pour la modernisation des services rendus aux Berckoises et aux Berckois, pour le développement d'infrastructures

ou pour la sobriété énergétique des bâtiments communaux.

Parmi les investissements engagés cette année, les nombreux travaux dans les écoles, la création d'un 7<sup>ème</sup> restaurant scolaire à l'école des Tchos Berckoes, l'aménagement et la végétalisation de l'avenue Saint Exupéry (entre le Chemin aux Raisins et le collège), le clubhouse des tennis, la rénovation de la salle Fiolet, la création de stationnements sur l'ancien site du centre Monique Follet et le long du Boulevard de la Manche, la création d'un city-stade, l'aménagement de locaux associatifs sur le site de l'ex-AFPA, la poursuite du déploiement de la vidéoprotection,...

Nous reviendrons bien évidemment sur l'ensemble de ces projets dans le prochain Mag.

D'ici là, nous vous souhaitons d'excellentes Rencontres Internationales de Cerfs-Volants !

Le groupe Ensemble pour Berck  
Majorité Municipale